

PADRE DE MADELEINE RIDICULIZA ACUSACIONES



Gerry McCann al abandonar su casa en el Reino Unido. Los fluidos corporales encontrados en el maletero del auto que alquilaron los McCann 25 días después de la desaparición de su hija indican que fue sedada.

Londres. (EFE) - El padre de Madeleine McCann, la niña británica de cuatro años desaparecida el 3 de mayo en el sur de Portugal, califica de "ridículas" las acusaciones de que él o su mujer estuvieran involucrados en la supuesta muerte de su hija.

La última acusación, aireada por los tabloides británicos, es que Madeleine murió de una sobredosis de somníferos que le administraron sus propios padres, ambos médicos.

Los análisis toxicológicos llevados a cabo indican que Madeleine consumió una cantidad "significativa" de píldoras, según información del diario francés France Soir, recogida por la prensa

británica.

Los fluidos corporales encontrados en el maletero del auto que alquilaron sus padres 25 días después de su desaparición indican que fue sedada, señala la prensa, que se basa en una información publicada ayer por el periódico francés. Según el diario británico The Sun, Gerry McCann dijo a un amigo que todas las noticias que tratan de incriminarlos a él y a su esposa hacen agua por todas partes y se trata en todos los casos de acusaciones "ridículas".

Según McCann, tanto él como su esposa saben que son inocentes pero se ven "acorralados".